
PAROLE DEL MAITREYA

Amare gli Elohim è la cosa più bella che potete fare

20 novembre

Alcune persone potrebbero pensare che sia un po' primitivo o simile a quello che fanno tutte 
le religioni pregare gli Elohim e dire loro “vi amo”, ma sbagliano. Inviare il vostro amore agli 
Elohim è la cosa più bella che potete fare, non è affatto primitivo. Siamo sempre al più alto 
livello di intelligenza quando noi amiamo. 

La più alta prova di intelligenza e di coscienza non sono le invenzioni, la scienza o l'arte, che 
sono anch'esse molto importanti ma non sono le cose più importanti. La cosa più importante è 
l'amore. 

Se davvero volete dimostrare che siete intelligenti, date dell'amore. 

Non c'è più nulla di più grande dell'amore per dimostrare che siete intelligenti. 

Potete essere dei grandi scienziati, ma senza amore non siete nulla. 

Potete essere il miglior artista del mondo, ma senza amore non siete nulla. 

Oppure  potete  essere  nulla,  solo un semplice essere  umano pieno d'amore,  e  allora siete 
migliori di chiunque altro, solo dando dell'amore, solo pensando all'amore. 

Non è difficile, non c'è bisogno di andare all'università, non c'è bisogno di studiare, non è 
necessaria la matematica, solo l'amore. 

E quando date dell'amore, diventate onnipotenti. Nessuno è più forte di voi, neanche Einstein 
o Leonardo Da Vinci... nessuno, quando diventate amore. 

Dare dell'amore a se stessi, come i Messaggi ci dicono, poi dare amore alle altre persone...  
come fare?



Guardandovi  allo  specchio  e  dandovi  dell'amore,  e  poi  guardando negli  occhi  le  persone 
intorno a voi. Non vi daranno in pasto alle fiamme, non siate timidi nel guardare negli occhi 
le altre persone e nel dare loro dell'amore.

Sentite l'unità con le altre persone quando li guardate negli occhi. 

Non aspettatevi nulla in cambio, anche se non vi sorrideranno. 

Alcuni Raeliani hanno una faccia molto seria, ma io li guardo, do loro il mio amore e non mi 
aspetto che loro sorridano. 

L'amore non è del commercio,  non è “ti  do dell'amore,  quindi tu me ne devi rendere un 
po'...”, mai. 

L'amore è dare senza aspettarsi nulla. 

Io do dell'amore anche alle persone che mi odiano. So che su Internet ci sono delle persone 
che mi odiano e guardano i miei video. “Voi mi odiate? Io vi amo! E vi do ancora più amore,  
Questo vi fa arrabbiare? E' un vostro problema”.

E io mando sempre più amore. 

Ed è lo stesso per gli Elohim. Dare dell'amore, pregare gli Elohim senza aspettarsi nulla in 
cambio vi fa sentire bene, vi rende una persona più elevata, una persona più grande. 

Amare gli Elohim è la cosa più bella che possiate fare. 

Amare l'infinito! Amare tutto. 

Ora,  voglio  finire  con  una  domanda:  immaginate  di  essere  l'unico  Raeliano  sulla  Terra, 
sareste  ancora  Raeliani?  Dovete  chiedervelo,  non  c'è  nessuno,  nessun  gruppo,  nessuna 
organizzazione, siete improvvisamente da soli... sareste ancora Raeliani? 

Lo sentite dentro di voi, nel vostro cuore, e la risposta è sì. 

Ma guardate intorno a voi, non siete soli, siamo migliaia di persone! Guardate bene negli 
occhi di queste persone intorno a voi. 

Immaginate la sensazione se foste l'unico? E' una bella sensazione, ma vi sentireste un po' 
soli. Guardate, non siamo soli! 

Abbiamo degli amici intorno a noi e ci amiamo gli uni gli altri, e questa è la bellezza di questi 
incontri, ogni domenica. Ecco perché è meglio ritrovarci ogni domenica, per risentire l'amore 
e dare dell'amore a tutti nel gruppo, a tutti, non solo ai più belli e giovani, a tutti. 

Dare dell'amore a tutti! Dare dell'amore a tutti, questo è il motivo per cui siamo sulla Terra.

Questa è la nostra principale missione sulla Terra, non essere intelligenti, non essere dei geni,  
ma dare dell'amore. 

Siete pronti? 



Accendete il vostro centro della felicità

6 novembre

Noi siamo uno. Siamo uno con gli animali, siamo uno con i fiori, con le piante, con tutto, con 
le stelle, con gli atomi, con tutto. 

Ricordatelo e sentite questa unità, con i colori, con le vibrazioni, tutto porta della felicità.

Ricordate di concentrarvi sempre sulla parte prefrontale sinistra del cervello, dove si trova il 
centro della felicità. Ogni volta che siete felici, vi fluisce più sangue. 

Ma ogni volta che vi fate fluire del sangue attraverso la meditazione, diventate più felici. 

Quindi, potete creare la felicità, risentendo maggiormente questo parte rispetto al resto del 
vostro corpo. Risentitela. Risentite questa parte che diventa più calda, come un piccolo fuoco 
dentro di voi, il centro della felicità... e avrete una vita meravigliosa. 

Non smettete mai di risentirlo. Cercate di mantenere questo luogo più caldo rispetto al resto 
del vostro corpo. Quando siete felici,  è molto caldo...  quando ridete, è ancora più caldo... 
quando cantate, è più caldo. Gli scienziati  possono misurare la differenza di temperatura, 
quindi fatelo.

Solo il Messaggio degli Elohim può salvare umanità 

13 dicembre 66, dopo la cerimonia della Trasmissione del Piano Cellulare

Gli Elohim vi amano e vi mandano molto amore, molta energia e armonia.

Molto amore, molta energia dagli Elohim per voi. 

Siete molto fortunati.  Molto fortunati,  perché siete qui e siete in contatto con gli Elohim, 
perché conoscete il Messaggio. 

Gli Elohim vi amano, ma ho una domanda: voi li amate? Amate gli Elohim? Glielo dite ogni 
giorno? Siete sicuri di non dimenticarlo mai? 

Quando vi svegliate, dovrebbe essere la prima cosa: “'Elohim, vi amo”. Ogni giorno, e questo 
accenderà una luce nel vostro cervello per l'intera giornata. 

L'amore è la vostra guida, io non sono la vostra guida, l'amore è la vostra guida. 

Il più grande Maitreya o Buddha sulla Terra è niente in confronto all'amore.

Io sono un messaggero degli Elohim, gli Elohim sono i messaggeri dell'infinito e l'infinito è 
amore,  quindi io sono un messaggero dell'amore. Se doveste ricordarvi solo una cosa del 
Messaggio, questa è l'amore. 

Amore e ancora più amore. 



Per prima cosa, amore per voi stessi stessi, perché non si può dare amore agli altri se non 
amate davvero e completamente voi stessi. Sentite di essere gli Elohim. Non pensate “amo 
Yahweh, ma io non sono nulla” oppure “amo gli Elohim e Yahweh, ma io non sono nulla”, 
no, non va bene! 

Ricordate che gli Elohim ci hanno creato a loro immagine. 

Quindi,  se  non  vi  amate,  non  potete  amare  gli  Elohim.  Dovete  prima  amare  voi  stessi 
completamente,  totalmente.  Guardatevi  allo  specchio,  voi  vedete  gli  Elohim,  perché  sul 
vostro volto ci sono gli Elohim. Ecco perché bisogna sorridere, ridere e rendersi conto di 
quanto siete belli, ognuno di voi. 

Così belli. Così belli, qualunque sia la vostra età. 

Non si tratta di essere sexy, ma di essere qualcuno di meraviglioso... e poi, quando veramente 
vi amate, risentite quanto siamo fortunati a essere vivi nello stesso momento. 

Siamo fortunati, siamo vivi nello stesso momento. Qui e ora. Siamo così fortunati a essere 
insieme. 

Riuscite a sentire questo amore, da loro, da noi a loro, e da noi a noi stessi, e poi da noi alle 
persone che ci sono intorno. 

C'è dell'amore ovunque. L'amore è ovunque e questo è ciò che rende i Messaggi meravigliosi. 
La parte più importante dei Messaggi è l'amore. 

E ricordate, prima amate voi stessi, davvero, anche con gli errori, i problemi o i difetti della  
vostra personalità. Anche se in passato avete fatto dei terribili errori, amatevi perché questi 
errori sono parte di voi e grazie a questi errori potrete fare delle buone cose in futuro. Anche 
se avete ucciso qualcuno in passato, amatevi, abbiate compassione per voi stessi. 

Allora, avrete l'energia per salvare la vita di altre persone.

Anche se avete ucciso delle persone, potete poi salvare più persone di quelle che avete ucciso.

Ecco perché ogni errore può essere perdonato, perché possiamo fare delle buone cose ora, 
insieme. Insieme, stiamo facendo qualcosa di fantastico,  stiamo diffondendo il Messaggio 
degli Elohim, stiamo salvando la vita di molte persone e il nostro obiettivo supremo è quello 
di salvare l'umanità. 

Questa è la nostra missione. Solo il Messaggio degli Elohim può salvare l'umanità. 

In questo momento, ovunque nel mondo ci sono delle proteste, nei Paesi arabi, in America 
con Occupy Wall Street, le persone scendono nelle strade a protestare, in Europa le persone 
scendono in strada e si  accampano con le tende,  protestano, ovunque. Tutti  vogliono una 
rivoluzione  mondiale  perché  tutti  i  sistemi  economici  del  mondo sono completamente  al 
collasso. 

Il  dollaro  è  crollato,  per  l'euro  sarà  presto  la  stessa  cosa,  tutti  i  sistemi  monetari  presto 
crolleranno. Le persone hanno paura di questo, ma noi siamo molto felici, i Raeliani sono 
molto felici, perché sappiamo che il futuro dell'umanità, molto presto, sarà un futuro senza 
denaro. 



E' il Paradismo. 

Potete visitare il sito paradism.org, è scritto tutto lì. 

Non solo gli Elohim ci danno uno splendido Messaggio che spiega il passato, ma ci hanno 
dato anche lo strumento per avere un futuro bellissimo. 

E'  la fine del sistema capitalista.  E'  la fine,  il  capitalismo sta  morendo perché l'1% delle 
persone nel mondo possiede il 99% dei vostri soldi e questo non va bene. 

Ciò che è bello è il Paradismo, un mondo senza denaro, senza banche, senza banche che 
succhiano il vostro sangue. 

Voi siete gli schiavi della banca. Ognuno nel mondo è uno schiavo delle banche. 

Avete un pezzo di carta dove c'è scritto “un dollaro” o “10.000 yen”. E' della carta! 

La carta è buona per pulirsi il  sedere e andare in bagno. Non è niente, è merda, ma tutti 
lavorano per questo, per questo pezzo di carta... ma il pezzo di carta deve stare in bagno e non 
fare di voi degli schiavi. 

Abbiamo robots, computers. In Giappone, la Toyota ha un'industria automobilistica dove non 
c'è neanche un lavoratore, è completamente automatizzata. Nessun lavoratore, ma continuate 
a pagare la vostra auto alla Toyota... dove va il denaro? Va alle persone che possiedono le 
azioni della Toyota, persone che non producono nulla, fanno solo soldi con il vostro lavoro, 
non creano nulla ed è lo stesso per tutto ciò che comprate. 

Ecco perché il denaro deve scomparire e perché le banche devono scomparire. 

Alcune persone dicono “ah,  questo  è  un sogno,  un sogno impossibile,  un'utopia”.  No,  il  
mondo di oggi è un'utopia. 

Che cosa è un'utopia? Qualcosa che non funziona. Funziona il mondo oggi?

Niente affatto, è tutto sta crollando, il denaro sta crollando, le banche stanno crollando, tutto è 
al collasso, così non funziona. 

Quindi, l'utopia è la realtà di oggi e il Paradismo, il sistema che sostituirà quello attuale grazie 
agli Elohim, è qualcosa che funziona. 

Molto presto, potremmo avere un mondo senza denaro. Possiamo farlo proprio ora! Abbiamo 
tutti gli strumenti, tutti i robots, tutti i computers per fare ogni lavoro che voi fate, allora i  
soldi non saranno più necessari e potremo condividere tutto sulla Terra. 

Tutto il cibo, tutto... chiunque può avere una casa e mai più nessuno ne rimarrà senza. 

E' incredibile, il Giappone è un Paese ricco ma ci sono migliaia di senzatetto a Tokyo, questa 
è pazzesco! Assolutamente pazzesco. E ce ne sono sempre di più.  Perché? A causa delle 
banche e di questo pezzo di carta chiamato denaro che non è niente, solo della carta.
 
Questo è quello che dobbiamo distruggere, perché il denaro distrugge l'amore. 



Quando la gente possiede soldi e produce soldi, si dimentica dell'amore. 

Più ricchi siete, meno amore date. 

E quando distruggiamo i soldi, allora l'amore ritorna. 

Ecco perché Paradismo è la chiave fondamentale per il futuro dell'umanità. 

Ed è possibile realizzarlo proprio adesso. Se il mondo, tutti nel mondo intero si ribellassero 
insieme, nello stesso momento, si potrebbe realizzarlo in poche settimane... non in pochi anni, 
in poche settimane! 

Ecco perché sono molto ottimista  quando vedo tutti  i  popoli  del  mondo che si  rivoltano 
ovunque, protestando e chiedendo un nuovo ordine mondiale, un mondo basato sull'amore e 
sulla condivisione. Questo è ciò che il Movimento Raeliano sta promuovendo. 

Noi  non veniamo dalla Terra, noi proveniamo dall’infinito

18 dicembre 66

Noi non siamo responsabili di ciò che fa la nostra famiglia. Siete responsabili solo di quello  
che fate voi. 

Non scegliamo nostro padre, non scegliamo nostro nonno.
 
Anche se vostro padre avesse ucciso un milione di persone, non è colpa vostra, quindi non 
sentitevi in colpa.

Se voi avete ucciso un milione di persone, vi sentite in colpa, ma non sentitevi in colpa per 
vostro padre o per vostro nonno.

Se vostro padre fosse Adolf Hitler, non sarebbe colpa vostra.

Siete responsabili solo delle cose che fate voi, non la vostra famiglia, non la vostra nazione, 
non la vostra razza. Solo voi.

Quindi, non sentitevi in colpa per quello che ha fatto la vostra famiglia o la vostra nazione.

Ma vi dovete sentire molto responsabili di quello che fate.

Dobbiamo dimenticarci tutte le sciocchezze a proposito di nazioni e nazionalità.

Non siete giapponesi, io non sono francese, voi non siete canadesi o coreani, non siete cinesi,  
non siamo asiatici, non siamo europei, non veniamo dalla Terra. 

Noi veniamo dall’infinito.

Non veniamo neanche da questa galassia, noi veniamo dall’infinito.

Perché se ci sentissimo “giapponesi”, allora potremmo fare una guerra con la Cina.



“Io sono fiero di essere francese”, è stupido.

Se mi sentissi fiero di essere francese, potrei fare una guerra con la Germania.

Non sono europeo, perché se fossi europeo potrei fare una guerra con l’Asia.

Non veniamo dalla  Terra,  perché se ci  sentissimo terrestri  potremmo pensare di  fare  una 
guerra con altri pianeti.
 
Non veniamo da questa galassia, perché se ci sentissimo di questa galassia potremmo fare una 
guerra con altre galassie.

Siamo dei bambini dell’infinito, siamo uno con tutto, un universo infinito e come tale non c'è 
motivo di orgoglio nell'essere giapponese o americano, sono tutte stronzate.

Non c’è nessun motivo d'orgoglio nell'essere europeo o un essere umano, perché alcuni esseri 
di altri pianeti non sono umani, hanno differenti forme, sembrano forse dei gatti, dei delfini o 
dei ragni, ma sono molto intelligenti, pieni d’amore e non violenti.

Se ci sentissimo orgogliosi di essere umani e andassimo in un altro pianeta dove ci sono delle 
civiltà di ragni, vorremmo poi ucciderli tutti.

Non siamo umani, siamo coscienza.

Siamo uno con ogni coscienza dell’universo infinito.

Gli esseri umani sono nostri fratelli e sorelle, così lo sono anche gli alberi, gli animali e ogni 
cosa vivente nell’universo infinito. Comprendiamo allora che siamo uno con il tutto, e non ci 
sarà mai più violenza ma solo pace e amore per sempre.

Non sentitevi umani. Non sentitevi giapponesi. 

Sentitevi amore.

Il paradosso di Buddha

25 dicembre 66

Questo è davvero un giorno speciale, il giorno del concepimento. Tutti abbiamo un giorno del 
concepimento.  É  molto  importante  ricordare  che  tutti  voi,  tutti  noi  siamo  stati  degli 
spermatozoi. C'erano 200 milioni di spermatozoi che nuotavano verso l’ovulo e solo uno è 
stato il vincitore, gli altri 199,999,000 sono andati nel bagno.

Solo uno è sopravvissuto, voi. Siete tutti dei vincitori. Avete vinto una gara con 200 milioni di 
persone che gareggiavano e voi avete vinto. I primi su 200 milioni, è davvero meraviglioso, 
no? Risentitelo. Siete dei vincitori.
 
Quando lo risentite, non vi sentite più tristi. Siamo vivi perché siamo dei vincitori, almeno 
una volta nella nostra vita siamo stati dei vincitori. Nella gara più importante della nostra vita, 
risentitelo. Siete voi. Siete dei vincitori. 



É molto importante avere amore e ammirazione per voi stessi, perché siete dei campioni. 

Perché? 

Per diffondere il Messaggio degli Elohim. 

Per questo dobbiamo amare noi stessi incondizionatamente, anche con i nostri problemi, con i 
nostri alti e bassi. Anche con i nostri sbagli, con i nostri problemi di salute, dobbiamo amarci.

Perché anche se siamo molto malati, molto depressi, molto sofferenti e facciamo molti errori, 
noi  siamo  dei  campioni.  E  questo  ci  costringe  ad  amare  noi  stessi,  ad  avere  della 
compassione. La compassione è una qualità molto bella che è stata insegnata da ogni Buddha.

Ma non possiamo avere compassione per gli altri se non abbiamo della compassione per noi 
stessi. 

Dobbiamo amare questo piccolo bambino che noi tutti siamo stati e che è ancora vivo dentro 
di noi. Quando vi guardate allo specchio, guardate il bambino che è ancora dentro di voi. 
Ancora di più, guardate il piccolo spermatozoo che ancora siete, dentro di voi.
 
Questo ci fa amare di più noi stessi. Non possiamo amare e avere della compassione per le 
altre persone se noi non iniziamo ad avere dell’amore e della compassione per noi stessi.

Dobbiamo avere il più grande amore e la più grande compassione per noi stessi, così potremo 
darne agli altri. Perché le persone che non amano e non hanno compassione per  se stesse,  
non possono dare amore agli altri.
  
Potete vederlo sui loro visi, le persone che non si amano e non hanno compassione per se 
stesse sono molto serie e hanno una faccia triste.

Ma le persone che hanno il bel viso di un Buddha, siete sicuri che hanno dell’amore e della 
compassione per se stesse. 

Questo vale per tutti, e sono sicuro che anche voi volete avere il meraviglioso sorriso di un 
Buddha  e  un  viso  pieno  d’amore.  Quando  avete  questo  viso  da  Buddha,  questo  viso 
sorridente, questo viso felice, siete tutti più belli. 

Il segreto è l’amore e la compassione per voi stessi.
 
Ma amare e avere compassione per se stessi non vuol dire amarsi solo quando siete perfetti, 
bravi o avete successo.

No, è importante amarsi e avere della compassione quando fate degli errori, quando fate degli 
sbagli,  quando state  soffrendo.  E'  in  queste  occasione  che  avete  più bisogno di  amore  e 
compassione.

E  poi  sarete  più  sorridenti  se  farete  così,  se  raggiungerete  questo  livello  mentale  di  un 
Buddha, sarete più sorridenti, più felici e più belli quando farete degli errori e quando sarete 
sofferenti.
 
Ancora una volta, questo è molto importante.



Quando  fate  degli  errori,  quando siete  tristi,  è  li  che,  se  siete  nello  stato  mentale  di  un  
Buddha, il  vostro viso diventa più luminoso e più sorridente,  se avete dell’amore e della 
compassione per voi stessi.

Questo paradosso, poiché è un paradosso, significa che lo stato mentale di un Buddha quando 
egli non ha problemi e tutto procede bene, è meno sorridente e meno felice di quando compie 
degli errori e ha dei problemi.

Il paradosso del Buddha significa che una persona che raggiunge lo stato di un Buddha ha il 
viso meno sorridente e felice quando tutto va bene rispetto a quando ha dei problemi, dei 
guai... meno sorridente quando tutto è perfetto.

Questo è il paradosso del Buddha, il paradosso di un alto livello di coscienza. Più problemi,  
più sorrisi. Meno problemi, meno sorrisi.

Ricordatevi questo insegnamento e applicatelo nella vostra vita.

Questo meraviglioso insegnamento vi rende più felici quando non siete felici di quando siete 
felici.

E più capaci di dare amore agli altri quando avete dei problemi.

Le persone normali possono dare amore e felicità agli altri solo quando stanno bene.

I veri  Buddha, quando hanno dei problemi e stanno male,  possono dare più sorrisi  e più 
amore. Questo è il vero amore e la vera compassione. 

Ricordate, iniziate con voi stessi e poi brillerete come delle stelle.

NEWS AND VIEWS

Basta fare regali di Natale

Dobbiamo smettere di spendere soldi per una tradizione che è una pura invenzione, promossa 
dalle multinazionali per fare più profitto. Basta mentire ai vostri bambini a proposito di un 
Babbo Natale che non esiste e spendere soldi per rispettare una tradizione che si basa su una 
bugia.

Non fate alcun regalo di Natale! Avete mille occasioni per fare regali alle persone che amate, 
senza  farlo  durante  questa  celebrazione  collettiva  di  pazzo  consumismo  promossa  dai 
governi, dalle religioni, dalle industrie e che non ha assolutamente alcun contenuto spirituale.

Invece insegnate ai vostri bambini la pace e l’amore e, se ne avete voglia, fate loro dei regali 
in un’altra occasione. Suggerisco di farli un mese prima di Natale, così i bambini raeliani 
avranno i loro doni prima di tutti gli altri e faranno diventare gelosi gli altri bambini, che 
diranno così ai loro amici che Babbo Natale non esiste e chiederanno ai loro genitori di non 
continuare con questa stupida tradizione. Celebrare spiritualmente la memoria di Gesù o il 
giorno del mio concepimento va bene, ma senza farne un’orgia commerciale.



La Corea del Sud proibisce ai ragazzi i giochi online dopo la mezzanotte

Dopo che la Corea del Sud ha approvato la nuova legge che proibisce ai ragazzi di giocare 
online dopo mezzanotte, il Maitreya ha dichiarato che questa “è una stupida limitazione della 
libertà dei ragazzi ad opera del governo coreano”.

“Nessun governo dovrebbe interferire con la vita privata dei cittadini. Spetta alle famiglie 
decidere cosa vogliono fare nella loro vita privata. Si comincia con i ragazzi, poi lentamente 
il  governo  estenderà  le  limitazioni  ai  cittadini  adulti,  non  solo  sul  sesso,  ma  anche  su 
argomenti politici, etc… I giovani coreani troveranno in ogni caso il modo di aggirare queste 
stupide leggi, poiché possono facilmente utilizzare un amico adulto o un membro adulto della 
famiglia per giocare di notte. Il potere appartiene sempre al popolo, non ai governi”.

Divieto delle bombe a grappolo

Gli USA hanno chiesto, senza successo, che le Nazioni Unite tolgano il divieto posto sull’uso 
delle bombe a grappolo, note per nuocere ai civili anche molto tempo dopo che le guerre sono 
finite.

Il Maitreya ha reagito duramente al tentativo degli USA, chiedendo al Comitato del Premio 
Nobel  di  ritirare  il  Premio Nobel  per  la  Pace  del  presidente  Obama.  “Questo  è  un  altro 
crimine commesso da una nazione il cui presidente è vincitore del premio Nobel per la pace. 
Il Comitato per il premio Nobel avrà il coraggio finalmente di revocargli l’onorificenza?”.

Bradley Manning nominato Guida onoraria dell'umanità

“Ho deciso di conferire il titolo di Guida Onoraria dell’Umanità a Bradley Manning, per il 
coraggio dimostrato nel rivelare all’umanità gli sporchi segreti dei governi, nella speranza che 
il suo esempio spinga tutti i militari del mondo a fare la stessa cosa. In questo modo, nessun 
governo  o  leader  militare  potrà  illegalmente  uccidere,  torturare  o  fare  qualcosa  che  sia 
contrario ai Diritti Umani”.

Jacob Zuma nominato Guida onoraria dell'umanità

Il  Presidente  Zuma  è  stato  nominato  Guida  Onoraria  dell’umanità  per  aver  indicato  il 
Cristianesimo quale responsabile per i problemi del Sud Africa.  A quanto viene riportato, egli 
ha criticato la diffusione del Cristianesimo a partire dal  19° secolo, ritenendolo la causa 
stessa degli attuali problemi del continente. Il suo punto di vista è perfettamente in linea con 
quello del Maitreya, che ritiene che il Cristianesimo sia stato, e sia ancora, un veleno per 
Kama.



PIANETA RAELIANO

Negar negli USA

Negar è arrivata a Las Vegas il 6 dicembre, dopo aver aspettato in Turchia questo viaggio per 
due anni. Settimana dopo settimana, durante gli ultimi 10 mesi, le è stato detto che il suo volo 
era rimandato. Questa settimana non lo era.

Oggi, è stata la conclusione di una bella azione che ci ha mostrato quanto forti possiamo 
essere quando ci uniamo e spingiamo nella giusta direzione. Grazie Negar per averci dato 
questa opportunità. Altre ne stanno arrivando sul nostro cammino, noi non solo le coglieremo, 
ma le cercheremo, rafforzando i legami tra di noi lungo il cammino per l’Ambasciata.

Roma, assemblea nazionale degli atei

Sabato  25  giugno,  presso  la  Sala  Congressi  Cavour  di  Roma,  il  Movimento  Raeliano 
Internazionale è intervenuto alla prima Assemblea Nazionale di Democrazia Atea, un neonato 
partito politico che pone tra i suoi primi obiettivi quello di raggiungere una reale laicità dello 
Stato Italiano. Democrazia Atea è il primo partito in Europa a proporre l'idea di uno Stato 
scevro da ingerenze religiose, pur nel rispetto di ogni religione. “Democrazia Atea rispetta il  
sentimento  religioso  di  tutti  -  ha  affermato  Carla  Corsetti,  segretaria  del  partito  -  ma  la 
religione deve essere vissuta come un fatto privato, nel rispetto della libertà di tutti”.

In rappresentanza del Movimento Raeliano, ha preso la parola Raffaella Lonigro. Raffaella è 
una  splendida  Raeliana  e  un  brillante  avvocato  marchigiano  cui  si  deve  la  nostra 
partecipazione a questo evento, frutto di pazienti contatti a livello di pubbliche relazioni con i 
vertici di Democrazia Atea. Nel corso del suo intervento, ella ha presentato l'idea, proposta a 
gran voce dal Movimento Raeliano nel 2004, di una petizione rivolta al popolo italiano per 
organizzare un referendum che chieda le restituzione del territorio vaticano all'Italia – donato 
illegalmente dal governo fascista alla Chiesa cattolica – e l'abolizione dei patti Lateranensi 
del 1929, firmati allora da Benito Mussolini e dai rappresentanti del Vaticano.

Ella ha inoltre sottolineato i punti di maggior interesse del programma politico: laicità dello 
Stato italiano, abolizione dell’ora di religione alla quale andrebbe sostituita la storia delle 
religioni,  importanza dello sbattezzo, abolizione dei simboli  religiosi  negli  spazi pubblici, 
abolizione di finanziamenti pubblici alla Chiesa cattolica, destinazione dell’otto per mille alla 
ricerca scientifica.

“Rael ha sempre affermato, e recentemente ribadito in un suo discorso, che nessun individuo 
dovrebbe aderire ad una confessione religiosa prima che questi abbia raggiunto l'età della 
comprensione, generalmente intorno ai 14 anni - ha aggiunto Raffaella Lonigro - perché una 
scelta  così  importante  e  formativa  per  la  propria  vita  dovrebbe  essere  compiuta  nella 
completa consapevolezza”.

Nella sala erano presenti anche molti Raeliani, alcuni dei quali venuti da altre regioni pur di 
assistere all'evento. Tra essi, la responsabile della regione Lazio Roberta Pucci, che al termine 
dell’Assemblea si è soffermata a parlare personalmente con Carla Corsetti per uno scambio 
d'opinioni sul ruolo della donna nella società. 



Roberta  ha  sottolineato  che  Carla  Corsetti  è  il  primo  leader  donna  a  fondare  un  partito 
politico in Italia, e ha aggiunto, riprendendo le parole della stessa Corsetti, che “cambiare una 
società che è stata sempre tradizionalmente maschilista è il compito di noi donne, dobbiamo 
diffondere le nostre qualità femminili se vogliamo un mondo migliore”.


